

# ようしゅん 陽春だより

川口市立芝西中学校陽春分校  
〒332-0034  
川口市並木1-26-1  
TEL 048-497-1893  
FAX 048-497-3981

すべての生徒のために 笑顔と感謝あふれ、きれいな学校

第 8 号 令和4年12月15日(木)



## 「2学期の終わりに」

きょうとう さとう ゆきお  
教頭 佐藤 幸夫

12月になり、寒さが厳しくなってきました。冬の夜空の下、学校に登校し授業を受けている陽春の生徒たちを見ていると、「ほんとうによく頑張っているなあ〜」と思っています。

さて、12月2日、葛西臨海水族園に校外学習に行ってきました。天候にも恵まれ、昼間の太陽の下、みなさんが笑顔で楽しそうに1日過ごしていた姿が、とても印象的でした。

16日には、川口市立科学館におけるプラネタリウムの学習が、2学期最後の行事となります。しっかりと学び、楽しみたいと思っています。

3年生の皆さんにとっては、いよいよまとめの時期になってきました。高校進学を目指している生徒にとっては、いそがしく、不安な日々が続くかもしれませんが、陽春分校で過ごす日々を大切に、悔いの残らないように中学校生活を楽しんでください。

もう少して、クリスマス・お正月と楽しいイベントが控えていますが、コロナ感染8波も気になります。気を引き締めて、健康第一で冬休みを過ごしてください。1月10日(火)全校生徒が元気に登校することを願って、「2022年最後の陽春だより」といたします。

めりー くりすます とし  
「Merry Xmas!」「よいお年を!」



## 12/2(金)葛西臨海水族園 生徒の感想

- 葛西臨海水族園、とても楽しかったです。ゆっくり園内を周り過ぎておみやげを買う時間がなかったけど、先生方の解説を聞きながら回ったり、最後に友達とお茶をしたりして、とても楽しい一日でした。準備を下させた先生方や実行委員の皆さん、ありがとうございました。
- 理科の先生について回りました。理科の先生だけあって、生物に対して沢山の知識を聞かせて頂きました。「現場授業」に夢中になって館内から出たのは最後でした。それに良い天気にも恵まれて、気持ち良く遠出ができ、良い気分転換にもなりました。ありがとうございました!
- 僕は数年ぶりの水族館でした。だから新鮮な気持ちで見ることができました。僕が気に入ったところはマグロとペンギンのところ。先生達がいっぱい色々な事を言ってくれてより一層楽しめました。(中略)16日のプラネタリウムも楽しみたいと思います。

# ようしゅん 陽春スナツプ

11月30日(水) 学校説明会

来年度の入学希望者に説明会を行いました。



12月2日(金) 校外学習

葛西臨海水族園に行きました。

## 12月後半の行事予定

日	曜	行事
16	金	プラネタリウム見学
19	月	特別時間割3時間 食事休憩なし 2者面談
20	火	特別時間割3時間 食事休憩なし ③文化交流会 2者面談
21	水	特別時間割3時間 食事休憩なし ③薬物乱用防止教室 2者面談
22	木	①大掃除 ②終業式

## 1月の行事予定

日	曜	行事
10	火	①始業式・生徒集会 ②学活 ③掃除
12	木	校長会テスト【11:40集合】
16	月	5教科受験対策学習会 【~2/3(金)】

※個人情報保護のため、写真は掲載しません※

## 冬休みの過ごし方

注意してほしいことは3つです。

- ① 食べすぎ飲みすぎには ② 交通事故には気をつけよう。 ③ 冬は乾燥するので、火の始末、うがい、肌のお手入れに気をつけよう。



3学期始業式で、元気な皆さんに会えるのを楽しみにしています。